

Miguel Díaz-Canel encourage le travail de concert entre le secteur scientifique et le gouvernement



La Havane, 19 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, s'est prononcé ce jeudi pour la poursuite du travail en commun entre les scientifiques et les autorités, une union étroite qui a porté ses fruits dans la lutte contre la Covid-19.

Le Chef d'État a confirmé la volonté du gouvernement au cours d'une réunion avec des experts de divers secteurs des sciences affectés directement à la lutte contre le nouveau coronavirus.

Il a profité de l'occasion pour annoncer une rencontre avec des innovateurs pour aborder la question de la production alimentaire, l'une des priorités de la nation.

Sur ce point, Miguel Díaz-Canel s'est prononcé pour le concours de centres de la recherche, des experts, des innovateurs et des paysans qui appliquent sur le terrain les résultats des investigations scientifiques.

La réunion a également abordé les résultats d'une étude sur les personnes qui ne présentaient pas de symptômes au moment où elles ont été contrôlées positif au nouveau coronavirus.

Le Dr Pedro Más, vice-président de la Société cubaine d'Hygiène et d'Épidémiologie, a indiqué que la plupart des cas asymptomatiques a été dépisté parmi les moins de 20 ans, 60,1%, alors que les personnes de plus de 80 ans constituent 51,7%.

Le président du groupe BIOCUBAFARMA, Eduardo Martínez, a fait remarquer que la distribution massive de médicaments renforçant le système immunologique parmi les secteurs les plus vulnérables joue certainement beaucoup dans ces résultats.

Parmi ces médicaments, fruits de la biotechnologie cubaine, figure la Biomodulina T, distribuée notamment dans les maisons de retraite, l'Interféron nasal administré surtout parmi le personnel soignant, le vaccin contre la méningite appliqué à des personnes en situation de vulnérabilité à La Havane et le Prevengho-Vir, un médicament homéopathique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/226186-miguel-diaz-canel-encourage-le-travail-de-concert-entre-le-secteur-scientifique-et-le-gouvernement>



Radio Habana Cuba